



# TRABAJO EN JUÁREZ VACUNACIÓN CONTRA COVID-19 DE 40 A 49 AÑOS



El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Everardo Benavides Villarreal, apoyó a la Secretaría de Bienestar Social, Sedena y Guardia Nacional en la tercera jornada de vacunación contra el COVID-19.

Para esta ocasión se aplicó la vacuna AstraZeneca a todos los juarenses de 40 a 49 años, fijando como meta aplicar 45 mil dosis entre los días del 3 al 5 de julio del 2021.

En esta ocasión se triplicó el número de personal municipal por lo que las filas avanzaban rápido y el tiempo era menor a los 30 minutos incluyendo ya el tiempo de reposo una vez ya aplicada la vacuna.

Los Gimnasios Polivalentes de Santa Mónica, Monteverde, Villas de San José, la Colonia Héctor Caballero y el Drive Thru de Eloy Cavazos, fueron lugares estratégicos para el desarrollo de esta vacunación.

El edil juarensé visitó cada uno de los cinco puntos y junto a su esposa se aplicaron la vacuna para después saludar a los juarenses y conocer sus comentarios en cuanto al procedimiento.

Cabe mencionar que en todos los puntos se contaban con todas las medidas de sanidad, centros de limpieza, personal que apoyaba a mujeres embarazadas, con capacidades diferentes, entre otras acciones.



Para todos los juarenses se hace la atenta invitación a que se vacunen, que respeten los horarios y que acudan los días 4 y 5 de julio del presente año al punto que les quede más cercano.



# Gobierno de Guadalupe intensificó los trabajos de reparación de pavimento

# GUADALUPE



Ante una mejora en las condiciones climatológicas, el Gobierno de Guadalupe intensificó los trabajos de reparación de pavimento, que suman a la fecha 95 mil baches reparados en la administración de la Alcaldesa Cristina Díaz. La Presidenta Municipal informó que hasta el momento van más de 374 mil metros cuadrados de carpeta asfáltica rehabilitada.

Durante este jueves, las labores de bacheo se realizaron en los sectores Lermas, Unión Modelo, Los Cristales, Rincón de Guadalupe, La Purísima, Guadalupe Chávez, Camino Real, además en las avenidas Israel Cavazos y Cortines.

Tan solo en el mes de junio, se repararon 2,784, de los cuales el 20 por ciento se hizo en avenidas principales, 80 por ciento restante en calles secundarias.

La instrucción de la Alcaldesa, a la Secretaría de Servicios Públicos, es avanzar en los días que no se registra lluvia tanto al interior de colonias como en avenidas principales y secundarias de la ciudad.

“Ha sido un período de lluvia, desde el pasado 30 de mayo, y casi todas las semanas hemos tenido pronósticos de precipitaciones, lo cual no nos ha permitido avanzar en la reparación de baches, y por eso aprovechamos los días con sol”, comentó.

Una vez que aminore el pronóstico de lluvias, dijo Díaz, se intensificarán las labores a través del Sistema de Mantenimiento y Prevención de Pavimentos (Simappav) del Municipio.